

SEGREGACIÓN

## La comisión gestora de Villanueva de la Concepción tomará posesión a mediados de junio

Ernesto José Silva, alcalde del municipio 101 de la provincia, asegura que este paso supondrá la culminación del proceso de constitución tras su segregación de Antequera

01.05.09 - 17:33 - EFE | VILLANUEVA DE LA CONCEPCIÓN

La comisión gestora del Ayuntamiento de Villanueva de la Concepción tomará posesión a mediados de junio, según prevé Ernesto José Silva, alcalde de este nuevo municipio, el 101 de la provincia, lo que supondrá la culminación del proceso de constitución tras su segregación de Antequera.

Hoy se cumple un mes de la publicación del decreto de segregación en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA). "Desde ese día comenzaron una serie de procesos que culminarán en la toma de posesión de la comisión gestora, en un acto que queremos que sea especial", explicó el alcalde de este municipio.

El primer paso que se llevó a cabo tras la publicación del decreto en el BOJA fue la comunicación por parte de Diputación a la Junta Electoral Central de la composición de la comisión gestora, algo que se hizo el 3 de abril, por lo que "nos encontramos a la espera de la confirmación de este órgano, que debe especificar el número de personas que cada partido podrá tener en la comisión", precisó Silva.

Una vez responda la Junta Electoral, la Diputación solicitará a los partidos que nombren a los vocales, tras lo que celebrará un pleno extraordinario en el que se creará la gestora con el número de miembros por partido que se haya establecido, señaló el alcalde.

"Debido a todos los plazos y pasos previos, creemos que el proceso llegará hasta junio, pero celebraremos la toma de posesión pasadas las elecciones europeas del día 7, ya que no queremos que la constitución de la gestora tenga ningún tipo de tinte electoralista", manifestó Silva.